

Kulturpreis für Grabfeldgau-Heimatgeschichte ging an Reinhold Albert

Der Verein für Heimatgeschichte im Grabfeld hat seinen diesjährigen Kulturpreis einstimmig dem in Sternberg/Sulzfeld a. d. Lederhecke ansässigen Kreisheimat- und Archivpfleger Reinhold Albert verliehen. Der Bad Königshofener Geschichtsverein wür-

digt damit das langjährige, unermüdliche Wirken Reinhold Alberts für die Erforschung und Pflege seiner Heimat. Auch das FRANKENLAND schätzt die Mitarbeit Reinhold Alberts seit Jahren und schließt sich gerne der Reihe der Gratulanten an.

Professor Dr. Hermann Ruhsam mit dem Kulturpreis der Dr.-Lorenz-von-Tucher-Stiftung ausgezeichnet

Am 28. Oktober 2001 fand im Tucher-Schloß in Simmelsdorf die Verleihung des diesjährigen Kulturpreises der Dr.-Lorenz-von-Tucher-Stiftung statt. Es war ein sehr schönes, niveauvolles Fest, die Festrede hielt der mittelfränkische Bezirksheimatpfleger Dr. Kurt Töpner. In Würdigung seiner Verdienste, die er sich um die fränkische Kultur und Landschaft mit Veröffentlichungen, Vor-

tragen und Exkursionen erworben hat, erhielt den Preis Dr. Hermann Ruhsam, Honorarprofessor für Didaktik der Geographie an der Universität Erlangen-Nürnberg.

Das FRANKENLAND schätzt Herrn Professor Ruhsam für seine Mitarbeit an der Zeitschrift und darf ihm deshalb zu dieser hohen Auszeichnung ganz herzlich gratulieren.

Ehrenmitgliedschaft für Werner Dettelbacher

Der Frankenbund hat Studiendirektor i.R. Werner Dettelbacher die Ehrenmitgliedschaft verliehen. Die Auszeichnung wurde ihm im Rahmen der diesjährigen „Barbarafeier“ der Ortsgruppe Würzburg am 4. Dezember überreicht. Werner Dettelbacher, der kürzlich seinen 75. Geburtstag feiern konnte, hat sich als Gymnasiallehrer, Lokalgeschichtsforscher

und Autor zahlreicher Bücher um Würzburg und Franken außerordentlich verdient gemacht. Auch der Frankenbund konnte vielfach von einer großen Begabung, auch komplexe historische Sachverhalte allgemein verständlich zu vermitteln, profitieren. Herzlichen Glückwunsch zur Auszeichnung!